

RUTA CLUB HÍPICO- ARROYO JABONEROS- CERRO SAN ANTÓN

DISTANCIA APROXIMADA	14 KM
TIEMPO APROXIMADO	6 HORAS
ALTITUD DE PARTIDA	226 METROS
ALTITUD MÍNIMA	226 METROS
ALTITUD MÁXIMA	563 METROS
ALTITUD TOTAL ASCENDIDA	337 METROS
CIRCULAR	
DIFICULTAD	MEDIA-BAJA

El monte o cerro de San Antón es prolongación de los montes de Málaga y está coronado por dos colinas de casi 500 m, representando así el relieve más alto que bordea la ciudad de Málaga. Sus características geológicas y florísticas le convierten en uno de los enclaves paisajísticos más interesantes de Málaga y sin duda son la gran razón del asentamiento de una urbanización en su ladera sur.

Desde casi cualquier punto de la ciudad de Málaga se puede descubrir su silueta y desde sus picos se divisa una panorámica bellísima de la bahía y de los montes colindantes, belleza que se acrecienta en los atardeceres.

Su geología es muy compleja y el suelo está formado por materiales tan diversos como calizas, pizarras, areniscas, yesos, o arcillas entre otros, con restos fósiles en ocasiones.

Su vegetación es típica del monte mediterráneo y su biodiversidad entre árboles y arbustos puede alcanzar varios centenares de especies.

